



# 凜然と

**本校の教育目標**

未来を見つめ、より高さを志向する生徒

- 一、賢く 創造力豊かな生徒
- 一、豊かに 豊かな心を持ち、感動できる生徒
- 一、強く 自ら考え、正しく実行できる生徒
- 一、逞しく 身体をきたえ、逞しく成長する生徒

**今年度の重点教育目標**

夢と希望を抱き 志高く未来を切り拓く生徒の育成  
 ～よりよい社会と幸福な人生の創り手となる力の育成～

## 学校教育目標達成に向け、生徒の笑顔に助けられながらの日常生活

学校が再開となり1ヶ月が経ちました。生徒の体調や体力に配慮しつつ、徐々に学習時間や活動の幅を広げての1ヶ月でした。生徒の元気の良い挨拶や友人との会話と、今まで我慢していた人とのつながりを取り戻そうと一生懸命な様子が伺われます。ただ、感染リスクを軽減するための除菌・消毒活動やソーシャルディスタンスなど今までにはない気の使い方を行わなければならず、疲れも目立ち始め、欠席者も途中増え始めました。今は大分生活リズムができてきており、おちつき始めてもいます。

さて、月中に授業確保の観点から、夏季・秋季休業の縮小と後期土曜授業の開催についてのお知らせを配布させていただきました。また、学校行事や旅行的行事の精選についての案内もさせていただきました。当初予定されていた授業時数と今回の長期休業の縮小・時間割の工夫等で、臨時休校となり失われた授業時数を概ね確保することができる目処がつかしました。ただ、学校にはそれ以外に人のかかわりから生まれる「協働性」「協力性」「思いやりの気持ち」等を養う、大切な役割も担っています。これから社会に飛び立つ準備として削減されつつも学ばせたい行事や特別活動を取り入れながら今後の教育活動を行っていきます。

**年間行事変更分**

- ・夏季休業 8月8日～8月17日
- ・春季市内・管内中体連大会 中止
- ・秋季休業 10月10日～11日
- ・秋季市内中体連大会 中止
- ・文化祭 延期（内容も変更）
- ・修学旅行 道内(時期・内容変更)
- ・宿泊学習 内容変更
- ・中文連器楽発表会 中止

## 不安を抱えながらの部活動再開！ ～ステップを踏み、新たな挑戦へ～

今年度の部活動は、4月に2・3年生のみ各部でミーティングを行い、感染対策を確認し2週間弱活動を再開していました。その間、1年生は体験入部という形での参加でした。その後再度休校となり、晴れて去る6月1日（月）に部活動結成集会が開催され、今年度の部活動がスタートとなりました。しかし、新型コロナ感染リスクから、春季中体連大会が中止。3年生にとっては無情な「夏休みまでの活動期間」という引退宣言を告げることとなりました。

それから1ヶ月。活動前の健康観察・大きなかけ声の禁止・共有用具の消毒・接触プレーの禁止・活動後の消毒等をつけ、新たな活動の可能性を求めて意欲的に練習に励んできました。過日、下記の通り運動部に対して、**段階的な緩和措置**が石狩管内中学校体育連盟より6月19日付けで発表になりました。今後、管内すべての学校において通常の教育活動がおこなわれることを前提に、可能な感染対策（対外試合・大会等の開催ガイドライン策定）を行ったうえで新たな挑戦を行っていきけるようになります。

**【ステップ①】 ～6月26日【終了】**

個人トレーニング実施…ストレッチ、ランニング、フィットネス・ボール操作等の基礎体力回復

**【ステップ②】 6月27日～【現段階】**

チームプレイ(対人・紅白戦)実施…試合時間や方法を工夫しながら段階的に紅白戦等を実施

**【ステップ③】 7月11日～**

対外試合(近隣校との練習試合)実施…体調や移動距離や時間を考慮し、段階的に対外試合実施(同一市内)

**【ステップ④】 7月18日～**

各競技団体主催大会や交流試合・対外試合実施…段階的に大会参加や対外試合(管内他市町村可)

**【ステップ⑤】 8月1日～**

公式戦実施…万全な安全対策を講じた上での大会実施

※但し、秋季中体連大会については生徒の健康と安全を第一に考え中止が決定。詳細理由は各部にて説明済み。

## 通学路花壇・前庭花壇を整備

6月11日(木)のびのびになっていた「プチボラ」が行なわれました。今年度は学年に分担し3年生が「花壇の苗植え」「グラウンド周りの側溝清掃と枯れ葉拾い」を行い、今後1・2年生が「花壇の草取り」を行ないます。苗植え当日にあずさ町内会の生活環境部長である村山さんから注意事項を伺い、学校前の歩道沿い花壇と学校前庭花壇に花の苗を植えました。今まで何もなかった路地が、色鮮やかでやわらかい路地へとかわりました。

今後、委員会の活動やボランティア活動で水やり・草取りも行いながら大切に育て、大きく育てていきたいと思ひます。

## 体育館改修工事が入っています

この夏、以前より体育館フロアのきしみや傷みが目立っていたため改修工事が予定されています。それに先立ち、今月末よりボイラー煙突の改修が始まっています。体育授業や部活動で不自由をかけますが、より最適な学習環境に生まれ変わることとなります。工期は9月中旬までの予定です。



## 《7月の行事予定》

※年間行事予定は旅的行事が決定次第家庭配付します

日	曜	日課	給食	行事	備考
1	水	6時間	○	3年 7時間 1・2年放課後学習会	部活動なし
2	木	6時間	○	3年 7時間 1・2年放課後学習会	部活動なし
3	金	5時間	○	定期テスト(1期)	
4	土				
5	日				
6	月	6時間	○		
7	火	6時間	○	一斉委員会	
8	水	6時間	○		部活動なし
9	木	6時間	○	非行防止教室(3年)	
10	金	6時間	○		
11	土				
12	日				
13	月	6時間	○		
14	火	6時間	○		
15	水	6時間	○	プチボラ(2年)	部活動なし
16	木	6時間	○		
17	金	6時間	○	英語検定	【北海道みんなの日】
18	土				
19	日				
20	月	6時間	○		
21	火	6時間	○		
22	水	6時間	○		部活動なし
23	木			海の日	
24	金			スポーツの日	
25	土				
26	日				
27	月	6時間	○	口座振替日	
28	火	6時間	○		
29	水	6時間	○	学習アンケート	部活動なし
30	木	6時間	○		
31	金	6時間	○		